

Sportakrobatik FTG Pfungstadt

In Mainz-Laubenheim fand am 15.06.13 ein Nachwuchsturnier statt. Das Turnier hat zwischenzeitlich bereits bei den Sportakrobatikvereinen einen Traditionscharakter im Terminplan. Die Veranstaltung wird gerne genutzt um sich außerhalb Hessens zu zeigen und sich mit Formationen aus anderen Bundesländern zu messen. Für die FTG Formationen war es darüber hinaus, der letzte Test für die am 29.06.13 anstehenden Hessenmeisterschaften.

Es gingen die beiden top FTG Damengruppen Tiana Schlamp, Aileen Wilfer, Paula Wischnewski und Sandra Röder, Celina Tannert, Fiona Reul und das stärkste Damenpaar Alida Dunkel mit Isabel Specht an den Start.

Bei der Formation Tiana Schlamp, Aileen Wilfer und Paula Wischnewski wurde die Übung nach dem letzten Ligawettkampf etwas umgestellt. Eine fehlerfreie Übung mit einer tollen Bewertung mit 25,49 Punkten war der Lohn und bedeutete den 1 Platz. Damit hat sich die Formation zum 3. Mal in Folge den Titel geholt, wobei bei den ersten beiden Titeln noch Celine Scheer in Formation für Aileen Wilfer stand.

Sandra Röder, Celina Tannert mit Fiona Reul standen nach einer Wettkampf Pause das erste mal wieder auf der Matte. Nach einer überzeugenden Übung standen 24,45 Punkte auf der Anzeigewand das den 2. Platz bedeutete. Gegenüber dem letzten Mainzer Nachwuchsturnier konnte man sich somit noch um einen Platz verbessern.

Die Überraschung aus FTG Sicht war das Damenpaar Alida Dunkel und Isabel Specht. Die ansteigende Formkurve deutete sich bereits bei dem letzten Ligawettkämpfen an. Mit den erzielten 24,96 Punkten und dem 3. Platz, könnten Sie auch bei hessischen Meisterschaften für eine Überraschung sorgen.

Als Kampfrichter von FTG Seite waren Galin Kiryakov, Elisabeth Czak und Noelle-Christin Binczyk aktiv.